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  GUIDE DE MONTAGE PLAFONNER | CANOPY MOUNTING OPTIONS
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AVERTISSEMENT :
Ce produit doit être installé selon les normes électriques nationales en vigueur ainsi que tous les codes 
locaux applicables. Le non-respect de cette consigne peut entraîner des blessures graves. Une mise à la 
terre appropriée est requise pour la sécurité. Ne pas installer ce produit s’il semble endommagé.

Un luminaire Class2 dont les moyens de montage comprennent des aimants, des adhésifs, des attaches 
auto-agrippantes, une tension de ressort ou d'autres moyens dont la fiabilité dépend du matériau de 
surface du moyen de montage ou dont on peut s'attendre à ce qu'il se détériore avec le temps doit inclure 
la déclaration suivante dans les instructions d'installation:

ATTENTION : La fiabilité des moyens de montage fournis avec le luminaire n'a pas été évaluée. S'il est installé 
là où une défaillance des moyens de montage pourrait blesser des personnes ou endommager des biens 
en-dessous, des moyens de fixation supplémentaires doivent être envisagés.

L’installation doit être effectuée conformément à l’article 411 du NEC dans la mesure nécessaire pour 
faciliter une installation conforme, en tenant compte des connaissances et des compétences attendues 
de l’installateur probable.

This product must be installed in accordance to the national electrical code and all applicable local codes. 
Failure to do so may result in serious injuries. Proper grounding is required for safety. Do not install if product 
appears to be damaged.

A Class2 luminaire whose mounting means includes magnets, adhesives, hook-and-loop fasteners, spring 
tension, or other means whose reliability is either dependent on the mounting means surface material or 
can be expected to deteriorate over time shall include the following statement in installation instructions:

CAUTION : The mounting means provided with luminaire has not been evaluated for reliability. If installed 
where failure of mounting means could cause injury to persons or damage property below, supplemental 
means of securement should be considered.

The installation shall be made as per NEC Article 411 to the extent necessary to facilitate a compliant 
installation, giving consideration to the expected knowledge and skill of the likely installer.
 

WARNING :

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.
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PLAFONNIER ROND | ROUND CANOPY
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Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.
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Matériel et Outils Requis
Required Tools and Hardware

Dimensions

A: Barre Transversale | Crossbar
B: Plafonnier Rond | Round Canopy
C: Passe-Fil & Ensemble de Serre Câble de Suspension 
    | Pass-Through & Suspension Cable Gripper System

Matériel Inclus
Included Hardware

A.

B.

C.

Boîte de Jonction Rectangulaire Type:
BC 1104LHT/1104L-CRT/GB 2020  ou Équivalent 
Rectangular Junction Box Type:
BC 1104LHT/1104L-CRT/GB 2020 or Equivalent

Bornes de Raccordement (Vendues Séparément)
Splicing Connectors (Sold Separately)
*LW-UTILITY-CNT-TB-2C*

Niveau • Level

Crayon • Pencil

Visseuse • Drill

Clé Allen 1.5mm
Hex Key 1.5mm
Vis Autoperforante No.8 (1po)
No.8 Self-Drilling Screws (1in)

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM

Ø127mm
Ø5″

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS

7mm
0.28″ 127,00mm

5,00po

80,00mm
3,15po

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM

Ø127mm
Ø5″

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS

7mm
0.28″ 127,00mm

5,00po

80,00mm
3,15po
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Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.
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Fermer l’alimentation électrique.
Turn power off.1

Instructions

B.

A.

2
Passer le Câble de Suspension (A) à travers la Barre Transversale (B), faites une boucle et fixez la
Barre Transversale (B) à la Boîte de Jonction. 
Pass the Suspension Cable (A) through the Crossbar (B), do a loop then fix the Crossbar (B) to the 
Junction Box. 

EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

127,00mm
5,00po

80,00mm
3,15po

7,00mm
,28po

166,35mm
6,55po

74,00mm
2,91po

EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

127,00mm
5,00po 7,00mm

,28po

166,35mm
6,55po

15,19mm
,60po

74,00mm
2,91po

EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

127,00mm
5,00po

80,00mm
3,15po

7,00mm
,28po

166,35mm
6,55po

15,19mm
,60po

74,00mm
2,91po

EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

7,00mm
,28po

166,35mm
6,55po

15,19mm
,60po

74,00mm
2,91po
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Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.
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BLACK (-)

WHITE (+)

GROUND (   )

PINK/GREY (- 0-10V)

VIOLET (+ 0-10V)

x5C.

*Bornes de Raccordement disponibles, vendues séparément
*Splicing Connectors available, sold separately

4

E.

4.24.1

Serrer le Verrou du Câble de Suspension (E) à la Barre Transversale afin de fixer le Plafonnier à la Boîte de 
Jonction comme démontré en 4.1. Pour l’installation au plafond des Câbles de Suspension, se réferer à 
l’étape 4.2.
Screw the Suspension Cable Lock (E) to the Crossbar to secure the Canopy to the Junction Box as shown 
on step 4.1. For the ceilling installation of Suspension Cables, refer to Step 4.2.   

15,19mm
,60po

15,19mm

Passer le Fil d’Alimentation (C) et effectuez les branchements. Ceux-ci peuvent différer selon 
l’option choisie.
Pass the Electrical Wire (C) and connect the wires. The connections may differ depending on 
the chosen option.

3



SANS FRAIS | TOLL FREE
1 866 586 3692
TÉL. 514 286 0227

155 Rue Fortin, Suite 180, Québec, QC
G1M 3M2, Canada
www.lumenwarm.com

Les informations contenues dans ce document peuvent être modifiées sans préavis / Due to continuous improvements, the information herein may be changed without notice.

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.
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BLACK (-)

WHITE (+)

GROUND (   )

PINK/GREY (- 0-10V)

VIOLET (+ 0-10V)

x5C.

*Bornes de Raccordement disponibles, vendues séparément
*Splicing Connectors available, sold separately

4

E.

4.24.1

Serrer le Verrou du Câble de Suspension (E) à la Barre Transversale afin de fixer le Plafonnier à la Boîte de 
Jonction comme démontré en 4.1. Pour l’installation au plafond des Câbles de Suspension, se réferer à 
l’étape 4.2.
Screw the Suspension Cable Lock (E) to the Crossbar to secure the Canopy to the Junction Box as shown 
on step 4.1. For the ceilling installation of Suspension Cables, refer to Step 4.2.   

15,19mm
,60po

15,19mm
,60po

Passer le Fil d’Alimentation (C) et effectuez les branchements. Ceux-ci peuvent différer selon 
l’option choisie.
Pass the Electrical Wire (C) and connect the wires. The connections may differ depending on 
the chosen option.

3
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Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.
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Serrer la Vis de Serrage (F) du Passe-Fil. N’endommagez pas le Fil d’Alimentation. 
Tighten the Pass-Through’s Set Screw (F). Do not damage the Electrical Wire. 

F.

6

5 Ajustez la tension du câble avec l’embout du verrou.
Thighten the cable by rotating the wire suspension lock tip.  
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Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.
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Résultat attendu
Expected result 7
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PLAFONNIER RECTANGLE | RECTANGLE CANOPY

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM

127,00mm
5,00po

7,00mm
,28po
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Matériel et Outils Requis
Required Tools and Hardware

Dimensions

A: Support Mural Femelle | 
    Female Wall Mounting Bracket 
B: Vis pour Boîte de Jonction | Junction Box Screw 
C: Support Mural Mâle | 
    Male Wall Mounting Bracket
D: Passe-Fil & Ensemble de Serre Câble de Suspension 
    | Pass-Through & Suspension Cable Gripper System

Matériel Inclus
Included Hardware

A.

B.

C.

D.

Boîte de Jonction Rectangulaire Type:
BC 1104LHT/1104L-CRT/GB 2020  ou Équivalent 
Rectangular Junction Box Type:
BC 1104LHT/1104L-CRT/GB 2020 or Equivalent

Bornes de Raccordement (Vendues Séparément)
Splicing Connectors (Sold Separately)
*LW-UTILITY-CNT-TB-2C*

Niveau • Level

Crayon • Pencil

Visseuse • Drill

Clé Allen 1.5mm
Hex Key 1.5mm
Vis Autoperforante No.8 (1po)
No.8 Self-Drilling Screws (1in)

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

PLAFONNIER RECTANGLE | RECTANGLE CANOPY

EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

127,00mm
5,00po

80,00mm
3,15po

7,00mm
,28po

166.35mm
6.55″

74mm
2.90″

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS

15.19mm 127,00mm
5,00po

80,00mm
3,15po

0.60″
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Fermer l’alimentation électrique.
Turn power off.1

Instructions

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

PLAFONNIER RECTANGLE | RECTANGLE CANOPY

EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

7,00mm
,28po

166,35mm
6,55po

15,19mm
,60po

74,00mm
2,91po

Installer le Support Mural Femelle avec les vis incluses et s’assurer que le Câble de Rétention (B) est 
solidement attaché (peut être livré séparément).
Install the Female Wall Mounting Bracket with the included screws and ensure that the Retention Cable 
(B) is securely attached (may be delivered separately).    

3

2
Installer la Boîte de Jonction Rectangulaire sur un montant (A) par le côté.
Install the Rectangular Junction Box on a wall stud (A) from the side.  

A.

B.
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Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

PLAFONNIER RECTANGLE | RECTANGLE CANOPY

5 Insérer le Support Mural Mâle dans le Support Mural Femelle installé précédemment.
Insert the Male Wall Mounting Bracket into the Female Wall Mounting Bracket previously installed.

4 Passer le Fil d’Alimentation (C) et effectuez les branchements. Ceux-ci peuvent différer selon 
l’option choisie.
Pass the Electrical Wire (C) and connect the wires. The connections may differ depending on 
the chosen option.

BLACK (-)

WHITE (+)

GROUND (   )

PINK/GREY (- 0-10V)

VIOLET (+ 0-10V)

x5C.
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PLAFONNIER RECTANGLE | RECTANGLE CANOPY

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

À l’aide d’une Clé Allen 1.5mm (D), sécurisez le Luminaire en serrant les vis de serrage du Support Mural 
Mâle tel qu’illustré en 6.1. Pour l’installation au plafond des Câbles de Suspension, se réferer à l’étape 6.2.
With a 1.5mm Hex Key (D), tighten the set screws of the Male Wall Mounting Bracket to secure the 
Luminaire as shown in step 6.1. For the ceilling installation of Suspension Cables, refer to Step 6.2.  

6

D.

6.26.1

Serrer la Vis de Serrage (E) du Passe-Fil. N’endommagez pas le Fil d’Alimentation. 
Tighten the Pass-Through’s Set Screw (E). Do not damage the Electrical Wire. 7

E.
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PLAFONNIER RECTANGLE | RECTANGLE CANOPY

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

Résultat attendu
Expected result 8
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T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID
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Matériel et Outils Requis
Required Tools and Hardware

Dimensions

A: Serre-Câble pour Conduit Métallique Flexible | 
    Cable Gripper for Flexible Metal Conduit 
B: Clip 9/15_15/16 pour Barre en T | 
    9/15_15/16 Clip for T-Bar
C: Vis à Tête Hexagonale 0.5po - 1/4-20 | 
     Hexagonal Screw 1/4-20 - 0.5in
D: Plafonnier Rond | Round Canopy
E: Passe-Fil & Ensemble de Serre Câble de Suspension 
    | Pass-Through & Suspension Cable Gripper System

Matériel Inclus
Included Hardware

Boîte de Jonction Rectangulaire Type:
BC 1104LHT/1104L-CRT/GB 2020  ou Équivalent 
Rectangular Junction Box Type:
BC 1104LHT/1104L-CRT/GB 2020 or Equivalent

Bornes de Raccordement (Vendues Séparément)
Splicing Connectors (Sold Separately)
*LW-UTILITY-CNT-TB-2C*

Niveau • Level
Crayon • Pencil
Visseuse • Drill

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

A.

B.

D.

C.

E.

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM

EROS_CANOPY ROND 5IN_ CABLE 7MM EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS

7mm
0.28″

80,00mm

Ø127mm
Ø5″

Ø127mm
Ø5″

Clé Allen 1.5mm
Hex Key 1.5mm
Clé de Serrage Ajustable 
Adjustale Wrench
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Fermer l’alimentation électrique.
Turn power off.1

Instructions

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

EROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

127,00mm
5,00po

80,00mm
3,15po

7,00mm
,28po

74,00mm
2,91poEROS_CANOPY ROND 5IN_CABLE 7MM_+20LBS EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

127,00mm
5,00po

80,00mm
3,15po

7,00mm
,28po

166,35mm
6,55po

15,19mm
,60po

74,00mm
2,91po

2
Fixer la Clip 9/15_15/16 à la Barre en T. La Vis à Tête Hexagonale (A) doit être intégrée au montage. 
Fix the 9/15_15/16 Clip to T-Bar. The Hexagonal Screw (A) must be integrated into the assembly.  

* Le modèle de Clip doit etre adapté aux Barres en T utilisées pour assurer un meilleur montage.  *

* The Clip model must be adapted to the T-Bar used to ensure better assembly.  *

A.
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Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

EROS_CANOPY RECTANGLE_STD CABLE

166,35mm
6,55po

15,19mm
,60po

Installer la Boîte de Jonction sur la Clip 9/15_15/16 à l’aide de la vis et de l’écrou inclus.
Install the Junction Box on the 9/15_15/16 Clip with the included screw and nut.  3

(B) Serre-Câble pour Conduit Métallique Flexible
 (B) Cable Gripper for Flexible Metal Conduit

Pass the Retention Cable (C) to secure the assembly.
Passer le Câble de Rétention (C) afin de sécuriser le montage. 4

B.

C.
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T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

Monter le Kit Plafonnier Préassemblé (D) à la Boîte de Jonction. 
Install the Preassembled Canopy Kit (D) to the Junction Box. 5

Serrer l’écrou de serrage (E). 
Tighten the nut (E). 6

D.

E.
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G.

T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

BLACK (-)

WHITE (+)

GROUND (   )

PINK/GREY (- 0-10V)

VIOLET (+ 0-10V)

x5
F.

7 Passer le Fil d’Alimentation (C) et effectuez les branchements. Ceux-ci peuvent différer selon 
l’option choisie.
Pass the Electrical Wire (C) and connect the wires. The connections may differ depending on 
the chosen option.

Serrer la Vis de Serrage (G) du Passe-Fil. N’endommagez pas le Fil d’Alimentation. 
Tighten the Pass-Through’s Set Screw (G). Do not damage the Electrical Wire. 8
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T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

Seal the Junction Box using the cover corresponding to the model used.
Sceller la Boîte de Jonction à l’aide du couvercle correspondant au modèle utilisé. 8

Visser le Serre-Fil du Câble de Suspension sur le Plafonnier. 
Screw the Suspension Cable Gripper onto the Canopy. 9
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T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

Résultat attendu
Expected result 10

Pour une installation sans Plafonnier, suivre les instructions suivantes. 
For installation without a Canopy, follow next instructions.11
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T-GRID MOUNTING | MONTAGE T-GRID

Ne pas surcharger le transformateur si plusieurs fixtures sont branchées sur celui-ci. Utilisez un transformateur Class2.
Do not overload power unit if many Luminaires are connected to the same one. Use a Class2 power unit.

Voir page 2 pour plus d’informations. | See page 2 for more informations.

Pass the Retention Cable (G) to secure the assembly.
Passer le Câble de Rétention (G) afin de sécuriser le montage. 12

G.


